Trainingsweekend 23./24.03.2024

«Cool», «es chunt guet», «mir si fertig!» sind nur einige Aussagen von Leitenden anlässlich des Trainingsweekends 2024. Am Samstag bereits um 08:00 Uhr startete das vollgepackte Wochenende inkl. der Jugendprogramme. Schlag auf Schlag konnten alle Disziplinen in 2h Blöcken ihre Trainings abhalten und Vollgas geben. Als Premiere diente die gesamte OZ13 Halle ebenfalls für die Gymnastiken Rasen. Die Gymnastik Grossfeld (L) konnte z.B. alle 3 Hallen ausnutzen und die Rückmeldungen des Leiterteams fielen positiv aus. Durchwegs war eine sehr gute Stimmung zu vernehmen.

Das gemeinsame Nachtessen im Rest. Linde (Älplermaccaroni mit Apfelmus) mit 77 hungrigen Mäuler war äusserst gut besetzt (und der Lärmpegel nicht nur der Anzahl Personen geschuldet). Die Einen zog es früher nach Hause als die Anderen. Und diejenigen mit Sitzleder wussten sich zu unterhalten. Es wurden Karten gespielt, Buschtelefone in Umlauf gegeben, Handstandchallanges abgehalten, mehrere Singversuche unternommen und eine Beizendisco mit diversen Musikrichtungen (und -vorstellungen) veranstaltet.

Am Sonntag wurde nochmals der ganze Tag von 08:30 bis 17:00 Uhr genutzt für weitere Justierungen und einigen Flashbacks vom Vorabend. Die Stärkung in Form von Metersandwichs war ein gelungener Pausensnack. An dieser Stelle geht ein Dank an Tim als «Tätschmeister» dieses Wochenendes sowie an die Leitenden, welche sich nicht nur am Trainingsweekend vorbereitet haben, sondern das ganze Jahr über die Turnstunden und Vorführungen ermöglichen. Somit kann zusammengefasst werden, dass wir ein tolles, spannendes, anstrengendes und vor allem produktives Wochenende im Kreise des Turnvereins erleben durften. In dem Sinne «witer so …!»

Stefan Bussmann